



PAN pide no ampliar confrontación con EU

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pidió al Presidente Andrés Manuel López Obrador no ampliar la confrontación con Estados Unidos ante la propuesta de congresistas de ese país que piden intervención militar en territorio mexicano para combatir a la delincuencia organizada.

En conferencia de prensa, el legislador reprobó las declaraciones "absurdas e indignantes" de los legisladores estadounidenses, así como de quienes integran el gabinete del presidente Joe Biden, en referencia a Antony Blinken.

A pesar de esto, Creel Miranda señaló que el intercambio de descalificaciones entre ambos gobiernos no es la forma en que se deben arreglar los problemas comunes en la relación bilateral.

"No a la intervención. Sí a la cooperación. Ese debe ser el principio que guíe las relaciones bilaterales entre Estados Unidos y México. No a la intervención; respeto a la soberanía estadounidense, respeto a la soberanía mexicana; pero, cooperar, cooperar absolutamente de una manera intensa", dijo.

Subrayó que las actividades del crimen organizado son un problema de ambas naciones.

"Aquí se acribillan a balazos y al día de hoy tenemos 140

mil homicidios violentos... Allá, en Estados Unidos, cada año tienen más de cien mil fallecimientos de sobredosis de fentanilo, cuyos ingredientes provienen de Asia, se procesan en México, llegan a Estados Unidos a matar a ciudadanos y ciudadanas estadounidenses", mencionó.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado apuntó que ante esta situación "todos estamos desesperados", sobre todo de parte del Gobierno ante el "empoderamiento de las mafias", por lo que

insistió en hacer un llamado a que el Presidente Andrés Manuel López Obrador "evite el callejón de las trompadas porque estando ahí la razón ya no prospera".

12

Congresistas de EU se reunieron el domingo con AMLO